



せいゆうかん  
星友館

せいゆうかんちゅうがっこう  
星友館 中学校  
がっこう  
学校だより  
れいわ ねんど だい ごう  
令和6年度 第5号  
ねん がつ にち  
2024年9月30日

あ きっぽい じぶん と 向き合う  
飽きっぽい自分と向き合う

こうちょう くどう まさし  
校長 工藤 真嗣

きんねん かんこくどらま み しゅみ  
近年、韓国ドラマを観ることが趣味となっていて、これがきっかけで、  
すまほ かんこく べんきょう  
スマホで韓国のことばの勉強をしています。

かんこくご ちょうせんご もじ めいる まいにち  
韓国語（朝鮮語）の文字をハングルといいます、「매일（毎日）」の  
ように○とー・|（線）と□などの組み合わせで、これが、なかなか覚える  
ことができません。何度も繰り返し練習して、少しずつ覚えている感じです。

べんきょう とお じぶん あ あらた き ふん  
この勉強を通して、自分は飽きっぽいと、改めて気づきました。15分  
くらい勉強したら、飽きてしまいます。これでは、なかなか定着しません。

ざせつ ざんねん  
挫折しそうになり、でも、ここでやめてしまうのも残念なので、どうしようか

かんが あぶり かんこくご えいご おお ことば  
考えてみたところ、このアプリは、韓国語だけでなく、英語など多くの言葉を  
べんきょう き さんすう おんがく べんきょう  
勉強できることに気づきました。算数や音楽の勉強もできます。

かんこくご べんきょう あ えいご えいご あ さんすう さんすう あ  
そこで、韓国語の勉強に飽きたら英語、英語に飽きたら算数、算数に飽きた  
ら音楽、そして、音楽に飽きたら韓国語、というようにしました。これは、  
じぶん べんきょう ながつづ ほうほう  
自分にとっては、勉強を長続きさせる、とてもいい方法でした。

みな なか あ ひと わたし ほうほう  
皆さんの中にも、飽きっぽい人がいるのではないのでしょうか。私の方法を  
ため  
試してみたいかがでしょうか。

【10月の予定】 ※10/1～10/8…登校時間17:10～

- 1日(火) 後期入学式(3校時)  
個別相談(4校時)  
(火3→火4→後期入学式→個別相談)
- 2日(水) 個別相談(0時間目・4校時)  
(水1→学活→水4→個別相談)
- 3日(木) 個別相談(0時間目・4校時)  
(木1→木3→木4→個別相談)
- 4日(金) 個別相談(0時間目・4校時)  
(金1→金3→金4→個別相談)
- 7日(月)・8日(火)  
個別相談(0時間目のみ)
- 13日(日) 特別お笑い公演  
(希望者のみ14:00～15:00)
- 14日(月) スポーツの日(学校お休み)
- 17日(木) 学校運営協議会生徒幹事会(0時間目)
- 21日(月) 令和7年度新入生対象 入学説明会
- 22日(火) 登校時間17:10から
- 25日(金) 3時間授業(金1→金2→金3)
- 26日(土) 校外学習(午後)
- 28日(月) 振替休日
- 31日(木) 登校時間17:10から

## 「秋」になりました

暑かった夏もやっと終わり、  
秋になりました。

暑い時にはしづらかったこと  
に取り組みやすい季節ですね。

- ・読書の秋
- ・食欲の秋
- ・スポーツの秋
- ・芸術の秋
- ・勉強の秋
- ・実りの秋・収穫の秋
- ・睡眠の秋 などなど

皆さんは、どの秋が好きですか？

どの秋に取り組みますか？



## 校外学習があります！

10月26日(土)に校外学習があります。開校1年目は「定山溪ダム・札幌芸術の森」、  
2年目は「札幌オリンピックミュージアム」に行きました。

今年度は、厚別区にある「青少年科学館」に行きます。

青少年科学館は、今年の4月にリニューアルオープン

し、展示物が新しくなりました。

みんなで科学の世界を楽しみましょう。

